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CONCElo MUN賞CIPAしDE TENA

ACTA §Es○○N ORD置NAR払

08 de oc同Ibre de 2024

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 08 dias del mes de oc同bre de dos nil

veindcua亡ro,　a las　1 7H3 2,　previa convoca亡oria y consぬぬci6n

del qu6mm legal reglamen岨rio, se ins亡ala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena. bajo la direcci6n de la se静o輪vicealcaldesa; Regina ÅIvarez. con la asistencia de los

siguientes se兎ores concejales:

M重EMRROSDELCONCE事oMUN賞C暮PA｣ ��8�5H�b�事usT量F量CA Au§ENcm ��U4T薀R�

ConcejalÅ萱varezArcentalesMar王aRegina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

Conc句alCuviYau轟pomaたdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSまnchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlber亡o言nrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

Alcalde′immyXaⅥerReyesMar脆o ��X ��

En la p｢esente sesi6n ordinaria ac龍a como secre屯正a la abogada Vanesa Co競ez Aucay,

directora de Secre岨正a Genera重心調lar; pa鵬dpan, ademまs. Ios direαores depa鴫men屯Ies

y ciudadania en general. No pa競icipa EI se粛or alcalde Jimmy Reyes, quien jus舶ca su

ausencia conめme, memorando No, GADMT-A-Z024-261 1-MEMO respec備vamente.

EしORDEN DEしDiA

1. Constaねci6n del qu6rum e insね1aci6n de la sesi6n,

2, Lec調ra yaprobaci6n del orden del dia,

3. Aprobaci6n del ac屯de量a sesi6n del 01 de oc億bre del a丘o 2024.

4･ Conocer y resolver respec亡o de=nfbrme No. 015-CPPP-2024, de la Comisi6n

Permanente de Planificaci6n y Presupuesto, de fecha 24 de septiembre de 2024, en

el que recomienda acoger el c正te轟o juridico emi慨do con infbme No. 084-GADMT-

DPS･2024, para la aprobaci6n del proyecto de urbanizaci6n ''しos An加rios''.

Puesto en conocimiento mediante memorando N○○ GADMT-A-2024-2536-MEMO,

de鮭cha 01 de o血bre de 2024.

5. Conocer y resolver respecto de=nめr血e No. 016-CPPP-2024 de la Comisi6n

Pemanente de Plani釦ad6n y Presupuesto, de fecha 24 de sepdembre de 2024,
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Regula el Procedimiento para la De亡eminaci6n.言misi6n y Recaudad6n de獲as

Contribuciones Especia重es de Mejoras, For obra§ Ejecu亡adas en el cant6n Tena; con

base al a重ぜculo 60 literal e) del COOTAD. Puesto en conocimiento mediante

memorando No. GADMT-A-2024･2537-MEMO, de缶cha 01 de oc如bre de 20Z4.

6. Conocer y resolve｢ respecto de=nfbrme No. 005-CPTTM-2024, de la Comisi6n

Permanente de Trfnsito, Transporte y Movilidad, de fecha 02 de octubre de 2024,

donde sugiere ap富obar en primera ins慣ncia el proyecto de Ordenanza de Creaci6n,

Regulaci6n y Funcionamiento del Sistema de Es岨donamiento Rota債vo Tar脆do de

la ciudad de Tena-S且RTT; con base al a血culo 60 literal e) del COOTAD. Puesto en

conodmiento mediante memorando N○○ GADMT-A-2024-2569-MEMO, de健cha 04

de octubre de ZOZ4.

7, Conoce｢ y resolver respecto del inめrme角nanciero Nr○○ 61-GADMT-UOP-2024, en

el cual consta los億aspasos de credito auto轟zados per el ejecudvo durante el

pe｢iodo del i al 30 de sep債embre de 2024. Pues亡o en conocimiento median亡e

memorando No. GADMT-A葛2024葛2570-MEMO, de鮭cha 04 de oc如b｢e de 2024.

8, C!ausu｢a.

DESARRO獲LO DE LA SESI6N Y RESO｣UC重ONES ADOPTADAS

Por Secre屯rfa General se pone en c○nside｢aci6n la respec瞳va escusa: `′mediante

memorando Nro. GADMT-SC-2024-0815-M de fecha 30 de septiembre de 2024, el sefior

alcalde Jimmy Reyes, mani鮎sta lo si糾iente: '′(...) En considerad6n a que per acdvidades

ins鯖億cionales que se ham plan漁cado en la Comunidad C｢uz Chicta de la disねnte

parroquia Chonta Pun屯y reladonada con la entrega de la cancha cubie巾a y a叩da sodal;

delego a la Sra, Ma血Regina Å1varez Arcentales - Vicealcaldesa, presidir la sesi6n

ordina轟a de Concejo Municipal del dia manes 08 de oc調bre de 2024; acd6n que se

desarrollard posterior a la atenci6n al pdblico”.

Una vez dado lec如ra a la excusa se precede a consね亡ar el qu6rum･ Exis寄endo el mismo

conforme las disposiciones legales, la se充ora vicealcaldesa, Regina Alvarez, siendo las

17H32 minu亡os procede a dedarar legalmente ins融ada la sesi6n ordinaria de Concejo No.

040-DSG･2024･ Indicando que′ se inida a dicha hora ya que a las 1与hoo se atendieron a las

delegaciones que soliciねron ser escuchas por el Concejo Munidpal.

sEGUNDO｡ ･鵬CT町議yAPRORAc量6N DEしORDたN DE獲D壬A｡

Por secre館ria se inめma que se apmeba el olden del dfa per unanimidad･

2024｡

Se吊ora vicealcaldesa:�W9���VW2�V��6�6芳W&�6吐��6���f妨&�2���6���f妨&�8�も



Licenciado Luis Rodri鰹ez conceial: "Si me permite compafiera alcaldesa subrogante,

buenas tardes compa負eros concejales, la sesi6n mds larga de la historia del Gobiemo

Municipal de Tena, un llamado de a使nci6n muy respe調oso pa輪que se limite este髄po de

comisiones en vista que hay los dias lunes para receptar estas comisiones, ya que son

demasiadas largas y no podemos permitir que una sesi6n de Concejo que es mas

p正o重ね正a se lleve casi a las 6 de la屯rde, no por el憤empo, los concejales podemos es慣r

las 24 ho輪s aqui pe調hay p正o正dades muy impo血tes que se債enen que dar y se髄ene

que cumplir, en ese aspec同yo salvo mi vo同pues no esねba presente por encont輪me

gracias a la predisposici6n del sefior alcalde, me otorgaron la comisi6n de servicios para ir

a representar a la Alcaldia de la Dignidad y al equipo de concejales y al resto de

血ndona五〇s de nues廿a ins髄調d6n en los juegos nadonales dep〇両vos de menores en la

ciudad de Chone, provincia de Manabi muchas gracias".

Sefiora vicealcaldesa: "Muchas gracias compafiero Luis para los compafieros que

estuvieron presentes pues si van a probar esta acta, tenga la bondad compafiero Wilson

Boh6叩uez〃.

Sefior Wilson Boh6rc_iuez conceial: "Muy bueus tardes compafiera vicealcaldesa,

compa克eus y compa吊eros concejales de la misma manera quiero salvar mi vote en la

aprobaci6n del acta ya que por situaciones personales por una calanidad dom6stica tuve

que ausenme la semana an臓正〇十.

Secretaria General: "indico a usted se静ora vicealcaldesa efectivamente como ustedes

pueden revisar en el acta se encuentran justificadas las ausencias de la sefiora

vicealcaldesa Regina Alvarez, concejal Wilson Boh6rquez y Luis Rodriguez".

Se的帽証ceal鎗1desa: Proceda a tom祉vo屯d6n de Sos concejales que si pa血cipa調n de la

sesi∂n ante轟〇十',

/ Se吊or concejal Edgar cuⅥ "ap調bado〃.

/ Se丘o輪concejal Leidy sまnchez, "ap調bado〃.

/ Se充or concejal Albe競o shi糾ango, "aprobado〃.

/ Se静orita concejala pacha vargas, "aprobado”.

Por secretarfa se informa que no se nan emitido observaciones al acta.

Ⅵ;R RESPECTO DEし量NFORME NO, 01与〃

DE PしAN暮ⅢCAC重6N Y PRESUPUESTO｡ D

しOUE RECOM事欝NDA ACOGER E｣ CR量T

こOM量S重ON

TIEM櫨RE i

T重DO CON 4, pA腿∴m APRORAcl

OCTURRE DE 2024｡

Se鼠o帽証ceal∽ld鱗a:醤s屯pues同en conside輪d6n compa粛e調s.鵬nga la bondad

∵
酬



しicendado Luis Rod五官uez concejal: "Compa静e輪所ce封caldesa, se espe輪ba la presenda

del arquitecto jeferson Cafiar, para que haga el conocimiento respectivo al respecto, sin

embargo de eso, se ha debatido se ha analizado en el seno del Concejo el dfa de ayer y por

unanimidad se acord6 darlo por conocido el proyecto los Anturios en tat virtud pongo en

co鵬iderad6n y modono que se apmebe y se de por cono轟do〃.

Se静ora viceal∽ldesa: "Tiene ap調bad6n la propues也del compa吊e脚しuis?, tenga la

bondad compa盈e調Wilson〃.

Se五〇r Wilson Boh6叩uez concejal: "Compa静e輪vicealcaldesa quie調soliciねr en es鳩

espacio debido a que la administraci6n esta pasando por una situaci6n tambi6n de la

legalizaci6n de una organizaci6n que anteriormente el Concejo lo aprob6 en tal virtud

solicito de manera especial de que se revierta nuevamente este caso a la Comisi6n para un

analisis un poco mas profundo".

Se静o輪Ⅵceal働Idesa: "鵬ene apoyo compa充eros la propues屯del compa負ero Wilson

Boh6叩uez?.

Apoya la moci6n el ooncejal Edgar Cuvi.

Se丘o輪読ceal幽Idesa: "S沌ene apoyo proceda a tomar voねd6n compa鵡ra secreね正a〃.

/ Se充ora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n".

/ Se再or concejal wilson Boh6rque乙, "apoyo la moci6n'',

/ sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Se宜or concejal Luis Rodriguez, "no apoya la moci6n".

/ Sefiora concejal Leidy sanchez, "apoyo la moci6n".

/ Se充or concejal Albe調s職印ango "apoyo la mod6n〃,

/ Se静orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n".

Por secretaria se informa que se aprueba la moci6n con la siguiente votaci6n: seis votos a

ねvo｢ de la mod6ny uno en cont輪.

藍｣ CONCEJO MUNICIPAL;

RE§O｣Ⅵe

Remitir el informe No. 015-CPPP-2024, de fecha 24 de septiembre 2024, que trata sobre

la aprobaci6n del proyecto de urbanizaci6n ``Los Anturios", a la Comisi6n Permanente

de Planificaci6n y Presupuesto, para su revisi6n analisis y trinite pertinente.
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皇逓ra vicealca蛙sa: "Esti puesta en consideraci6n compafieros. Vice Tenga la bondad

ingeniero JaⅥer Pozo para que no se exponga''･

垣gLe_niero _Iavier Pozo asesor de al血睦"Sefiora vicealcaldesa sefiores concejales pdb]ico

en general buenas帥des, el Gobiemo Municipal de Tena ma舶ene vigente la Ordenanza

para el cobro de la con両buci6n especial por mejoras se如n Ordenanza publicada en el

registro oficial No. 600 de fecha 2 de octubre del afro 2015, a esta Ordenanza ham existido

varies re｡a皿os ciudadanos y que ademまs se ha realizado un an餌sis teぐnico′ econ6mico y

legal que pemi屯mejorar e申ocedimiento administra瞳vo帥to para la deteminaci6n

como para el proceso de recaudaci6n de los t血los de cr6dito por ese concepto en este

sentido se ha trabajado con la comisi6n de pla舶caci6n y presupuesto la Ordenanza que

pemite refbmar el procedimiento adminis億a同o econ6mico para la con両buci6n

especial por mejoras en funci6n de lo que establece el artfculo 569 del C6digo Organico de

Organi乙aci6n Territorial Autonomia y Descen亡ralizaci6n′ la Ordenanza ha tenido varias

s｡cializaciones con la sociedad c崩I se ham ac〇度do varias recomendaciones de la sociedad

civil y en lo血ndamental existe una mejora a魚vor de los con瞭buyentes pe富m沌endo la

indusi6n de exencionesねnto, para lag personas con discapacidad y adultos mayores･

adicionalmente憾mbi台n el proyecto de Ordenanza ha pun調alizado la de亡eminaci6n del

hecho generado重es de叫desde la generaci6n de la materia imponible hasta el c乱調lo del

concepto mismo de con鵬buci6n especial por mejoras de las obras que genere el Gobierno

血t6no皿o Descen億ali乙ado Municipal, es impo鴫nte predsar queぬmbien para el

an紬sis de es慣Ordenanza se debi6 realizar o analizar varios pronunciamientos屯nto de la

procuraduria como de la cone con細山cional como un ejemplo tenemos el caso deしim6n

lndanza y el caso de Pelileo s血aciones que se ham acogido y se ham induido en este

proyecto de Ordenanza adicionalmente el proyecto de Ordenanzaねmbiさn ha sido

socializado con cada uno de las se兎oras y se静ores concejales en varias ocasiones y

habiendose superado lasぬses de primera insねncia lasねses de s〇°aliza｡6n es necesario

y me pemito recomendar sefiores concejales sefiora vicealcaldesa encargada de la

alcaldia se apruebe en segunda instancia una vez aprobado en segunda instancia se deberま

rem貼r una ve乙que este promulgada para la insc轟pci6n en el registr○ ○触al y

posteriomente se podra aplicar con consideraci6n que es una Ordenanza de caracter

tributario adicionalmente es preciso sefialar y eso hemos expuesto en la socializaciones

que dado el principio de no re∬oac軸dad a la ley esta Ordenanza en億a en vigencia para

las obras que el gobiemo municipal se encue調a ejecu也ndo desde el memento que este

publicada en el regis億○ ○債dal es屯Ordenanza hacia adelante mien章ras屯nto′ 1a
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municipalidad se如r負aplicando la Ordenanza que se encuentra vigente y publicada en el

re如tro o触a量con fecha 2 de o仙bre del a的2015''･

麹臆vicealcal蛙sa: "Muchas gracias ingeniero }avier Pozo eso esti en consideraci6n

compa吊eros･ Tenga la bondad compa粛ero Alberto Shiguango''･

坦型迎iado Alberto Shigua哩i "Gracias compafiera alcaldesa subrogante compafieros y

compafieras concejales sefiores directores t6cnicos coordinadores y amigos que esfan aqui

en la casa del pueblo, bueno es屯mos trabajando en equipo estamos haciendo las cosas lo

que emite muchos a血ulados y per lo tanto′ es menester mantener la calma la

億anquilidad la unidad y seguir legislando aねvor de nue§tro querido cant6n Tena･ eso es

lo que quiere el pueblo por lo tanto′ una vez escuchado las explicaciones de=ngeniero

}avier Pozo, como asesor y tambien el dia de ayer de i即a冊ma habiamos analizado per

lo tanto, su如ro que este punto del orden se apⅢebe en segunda y de餌髄va ins伽｡a

compafieras y compafieros concejales pongo a consideraci6n’’.

麹QLra.vicealcaldesa: "Gracias compafiero Alberto tiene apoyo la moci6n del compafiero

Albe競o?.''

しa mod6n apoya la c○ncejala Pacha Vargas

s_鍾ora vicealcal起sa: ``Compafieras y compafieros, proceda a tomar votaci6n

compafiera secretaria".

/ Se充ora vicealcaldesa Regina Ålvarez, ''apoyo la moci6n''･

v’ se宜or concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n’’.

/ Se充or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n’’.

/ Se静or concejal Luis Rodn'guez, "apoya la moci6n".

/ Se吊ora concejal Leidy s紅chez, ''apoyo la moci6n''･

/ Se兎or concejal Alberto shiguango ``apoyo la moci6n".

/ Se魚orita concejala pacha vargas, ``apoyo la moci6n’’.

Por sec騰tarfa se infbma que la moci6n se aprueba por unanimidad･

E｣ CONCElo MUNICIPAL:

RESOLⅥ6

鏡r#aL:n誌gTUEnRdi ]yNie霊諾,VaE瀧:s器CNt a ;a °RrEdce芸器ZAa器謹U #sE LcP.RN°,CRE]B'uM.I.:NNTE8

ESP言CIAしたS DE MEloRAS, POR OB恥S ElECUTADAS EN EしCANTeN T言NA′′･ con base al

inめme No. 016-CPPP-2024 de la Comisi6n Pemanente de Plani釦aci6n y Presupuesto,

de缶cha 24 de sep龍mbre Z024･ En aplicad6n a lo dispuesto en el a血culo 322 del

C6digo Organico de Organizaci6n Territorial′ Autonomia y Descentralizaci6n.
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継LTEm DE ESTAcloNA晴萱ENTO ROTATrvo TARIFADO I)E LA CIUDAD I韮T圏A[

蓮ERTT: CON BASE AL ART重cuLO 60 LITERAL E),哩L COOTAD｢ PU相打OLH

製NOCIMIENTO MEDIANTE MEMOENDO NO. GA剛町-A"Z024-Z569"M脚0｣皿

FECHA 04 DE OCTUBRE DE 2024,

Sefiora vicealcaldesa: "Tenga la bondad compafiero presidente de la comisi6n de transito".

Sefror~ "Muy buenas tardes compafiera alcaldesa subrogante
compafieros y compafieras concejalas compafieros directores coordinadores pdblico que

mos obseⅣa por los medios de comunicaci6n si bien es cie鵬o oomo presidente de la

comisi6n de trausito transporte y movilidad de igual forma un saludo al compa充ero Luis

Rodriguez que confoma como vocal de la comisi6n, el compafiero Wilson Boh6rquez e

igual al director Gregory Ocampo con todo su equipo de movilidad y transito del

mu庇ipio, hemos venido舶bajando en es鵬proyecto de O血enanza creo que la

ciudadanfa y en el inbito del trausito transporte lo requiere para una mejor movilidad

den億o de la dudad del cant6n Tena, en ese sen瞳do me糾s幽正a dar囲so al compa充e調

Greg〇五〇　〇∽mpo pain　que mos ponga al屯nto sobre es鳩　p脚yecto de

Ordenanza muchas g輪das".

垣ge.niero Gregory Ocampo director de transito: "Estimado sefiores concejales, estimada

vicealcaldesa compafieros directores pdblico en general, el dia de hoy practicamente como

§e 1o mendona en la convo∽to血a la sol曲調d de pane de la c〇両si6n en base a=nfbme

005 para la aprobaci6n en primera instancia del proyecto de Ordenanza denominado el

sis快ma de esねdonamien同roね債vo ta轟ねdo de萱cant6n Tena, un p調yec同que nues鵬

ciudad y nuestro cant6n ha venido anhelando durante algunos afros acorde al

lev糾せ皿iento mismo temico que se ha職ali禍do en diverso§ pe正odos de屯empo en el

oral nuestra poblaci6n nuestra ciudadania y nuestra ciudad la exige porque ya

necesimos de un con調ol de una re即Iad6n de nues億o鵬o de la via p的Ii∽ el ooal

g輪das a este mbajo a血uo que ha rea拭zado la comisi6n de瞭nsi同pe皿anente y de

ustedes tambi6n de la voluntad polftica estimados sefiores concejales poderla plasmar y

realizar para que ya podamos seguir encaminados a ese objetivo que tenemos como

ad血nis調儀6n que es poder tenemues廿o ∽nt6n ordenado′ 1a dudad no dispone de un

sistema de gesti6n de estacionamiento de la via pdblica a lo oual conlleva como

anteceden使de lo c脚l pane es僚proyecto de O血enanza el脚al mos va a pemi髄r

identificar los conflictos que tenemos al momento en nuestus ciudades especialmente en

area c6ntrica en la avenida 15 de noviembre y tambi6n en lo que es en el area del sector

del mer∽do del Su｢ que son los pun同s iden舶∽dos en e=nめme de露minan鵬de

necesidad para poder aplic甜este tema de proyecto Ordenanza el oral nos permitira

mejorar en hous del dia el tema de la movilidad mejorar tambi6n los tiempos de viaje y



los indices de conぬminaci6n ambien劇y aud貼附de nue§廿a ciudad′ como un punto a

mencionar en los infomes que levantamos en el estudio tecnico muchas de nuestras

ciudadanfa report6 que al memos de su tiempo diario utilizan de 5 a 10 hasta 25 minutos

en encon舶r in es帥ionamien同en las zonas donde gene輪mos mayor a調ccidn de viajes

en este caso dependencia del sector pdblico lo que es iustalaciones gubemamentales

donde la mayoria de personas aouden por tramites administrativos recordemos que

nues調s dudades en su mayo血en la zona cen血ca es bⅢocr純ca es e嶋ma de domicilio

de i雨i請iones p脚i∽s en las則ales conlleva eso de la a舶cd6n de viajes de las

personas pa輪el tema de請訓ioologia′ el obj細de e細0血enaⅢa es la de crearse in

sistema de es慣donamiento ro融v〇日正ねdo el cual se lo va a denomin甜en abreⅥa調輪s

ser qu6 significa sistema estacionamiento rotativo tarifado de Tena con los objetos de

regular la ooupaci6n de los espacios pdblicos para el parqueo de vehioulos livianos y

motos en la via p｡blica acorde en el articulo 54 sefiala que son funciones del GAD

municipal las siguientes en literal in) ejeoutar las competencias exclusius y conourrentes

reconocidas por la Constituci6n y la ley en dicho marco prestar los servicios pdblicos y

coustruir la obra pdblica cantonal correspondiente con criterios de calidad eficiencia y

e的ada obseⅣando los p血dpios de皿ive騰alidad accesibilidad re糾Ia正dad con軸心dad

solidaridad interoulturalidad y la participaci6n y equidad, tambi6n tenemos el tema de la

Ley Orginica de transporte terrestre de aouerdo al 30.5 nosotros tenemos el tema de La

購g山ad6n la pla融∽ci6n del同調po鵬te∬es億e瞭鵬i同y se糾融ad庇1′ el ser Tena va

a tener t唯s急騰as de cobe血ra en el proyecto de O血enaⅢa que son el cent調de la dudad

la avenida 15 de noviembre y el mercado de Sur como les mencion6 estimados se充ores

auto轟dades lo脚al mos va a pem沌r ya gene輪r una re即Iaci6n del use de la via p心bli∽ de

nuestra ciudad, mediante la implementaci6n del SERTT vamos a contribuir en la mejorar

la moⅧidad de nues隔dudad del Tena pa輪ello涌damos ya皿a vez que se apⅢebe en

esta primera iustancia tambi6n ya con los procesos pertinentes de contrataci6n para

poderla ejeoutar en el tiempo mds ouanto posible una vez que se enouentre ya registrada

en el registro oficial ouando se apruebe ya despu6s de la segunda y definitiva aprobaci6n

el tema de Ordena鵬eso es esせmadas auto血dades inめmales que son aproximadamente

753 espacio de esぬcionamiento que es屯n co虹emplados den亡調del p調y∝to de los脚ales

13 va a ser destinados para las personas con discapacidad acorde a normativa oumpliendo

∽da 100 espados皿espa｡o serまpara el tema de person謎con moⅧidad redud血

tendremos 231 espacios para motocicletas y tambi6n tendremos seis areas de carga y

desca嶋a pa輪el tema de la zona come両a=den噺cada den廿o del es調dio eso mos va a

pemitir una vez mis el tema de la regulaci6n del correcto uso de la via pdblica de nuestra

ciudad del Tena muchas gracias".

Sefiora vicealcaldesa: "Muchisimas gracias ingeniero Gregorio Ocampo director de

transito, tenga ]a bondad compafiero Edgar si tiene algo acotar".

Sefior Edgar Cuvi conceねl: "Muchas gracias se兎ora vicealcaldesa si bien es cierto como

todas las comisiones siempre tenemos que nosotros en calidad de presidente dar a

conocer al concejo e叩leno conocer y鵬s○○ver購specto al infbme N〇･ 005-2024 de la



comisi6n permanente de transito transporte y movilidad de fecha 02 de octubre del 2024,

donde sugiere aprobar en primera instancia el proyecto de danza de creaci6n re帥aci6n y

funcionamiento del sistema de estacionamiento rotativo tarifado de la ciudad del Tena que

con base en el a競fculo 60 literal el del COOTAD･ Puesto en conocimiento mediante

memorando N○○ GADMT-A-2024○2569, de fecha 04 de oc調bre del 2024 pongo en

conocimien亡o al concejo en pleno para que se apmebe en primera insねncia''･

堕_ra vicealcald鎧a: ``Tiene apoyo la moci6n del compafiero Edgar Cuvi?".

Apoya la moci6n la concejala Leidy Sanchez.

s_鍾ora vicealcaldesa: ``Compafieras y compafieros, tiene apoyo sometamos a votaci6n

compafiera Vanesa”.

/ Se静ora vicealcaldesa Regina Ålvarez, ''apoyo la moci6n'',

/ Sefior concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n'’.

/ Sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Se兎or concejal Luis Rodriguez, "apoya la moci6n".

/ Se吊ora concejal Leidy sanchez, "apoyo la moci6n''･

/ Se充o｢ concejal Albe巾o shiguango `'apoyo la moci6n''･

/ Se吊or咄c○ncejala pacha vargas, '′apoyo la moci6n''･

Por secr弛正a se inめma que賞a moci6n se aprueba por unanimidad･

EしCONCEio MUNICIPAL:

R轟§OしV重6

pⅢMERO: Aprobar en primera ins亡an｡a el proyecto de ORDBNANZA DE CREAc萱eN･

REGULAC量6N Y FUNCIONAMIENTO D言L SISTEMA DE ESTAC萱ONAMIENTO ROTATIⅤO

TARIFADO DE LA CIUDAD DE TENA-SERTT; con base al infome No. 005-CPTTM-2024, de

la Comisi6n Permanente de Trまnsito, Transporte y Movilidad, y en aplicaci6n de lo

dispuesto en el articulo 322 del C6digo Organico de Organizaci6n Territorial, Autonomia y

Descen億alizaci6n.

SEGUNDO: Remitir el proyecto de Ordenanza a la Comisi6n Pemanente de Transito,

Transpo競e y MoⅦidad para que con轟n心e con el髄mite lega重pe鵬nente,



Alcaid子a de ia DleNIDAD

･A｡2024-2570･ TURRE D

Se宜o輪所cealcaldesa: ‖Tenga la bondad licendada Jhon C鵬chanda〃･

Licenciado~: "Se兎ora vicealcaldesa se静oras y sefiores

concejales compa充e調s directo鵬s c○○rdinadores p心blico en gene輪1 muy buenasねrdes es

impomnte mendonar que con memo輪ndo N〇･ 1301 de批ha 3 de 〇億叫b｢e se鳩山億6 el

infbme 061-2024 en el ooal se in血man los鵬spasos auto正zados del 1 al 30 de

septiembre del 2024 en el oral se detallan los cinco traspasos que fueron autorizados por

la maxima autoridad en base al artioulo 256 del COOTAD y en base a los requerimientos de

las diferentes direcciones, fue un traspaso de la secretaria de planificaci6n un traspaso del

drea uno y dos un traspaso de Obus Pdblicas un traspaso de turismo y cultura y un

traspaso de la direcci6n administrativa que tambien fueron revisados el dia de ayer a

detalle incluye incluyendo las partidas que fueron disminuidas y las ouales sufrieron

incrementos en base tambi6n a todos los informes presentados por las direcciones

pe鵬nentes′ de a帥e血o a lo que esねblece el a血c山o 258 del COOTAD se estまpo証endo en

conodmienoo del concejo pa輪su鵬spe咄vo conod血en同de log espados auto正zados en

es亡e pe正odo del 1 al 30 de se坤emb鵬del 2024･

Sefiora vicealcaldesa: "Muchisimas gracias licenciado |hon Chichanda, tenga la bondad

compa託ro言d蹄r Cu重り･

Se丘or Ed幽r Cuvi conce融: "Si luego de haber es帥chado al compa託｢o亜re億or岱nandero

si sugie調que se de por conoddo en sesi6n de concejo sobre es使p皿同調･

Se丘ora vicealcaldesa: "Compa充eros este puesto a cousideraci6n, se丘ora secretaria

someta a vo亡aci6n〃.

/ Se静ora vicealcaldesa Regina Ålvarez, ′`apoyo la moci6n''.

/ Se孟or concejal wilson Boh6rquez, '′apoyo la mod6n''･

/ Se静or concejal Edgar cuvi, `'apoyo la moci6n''･

/ Se充or concejal Luis Rod正guez, "apoya la moci6n''･

/ Sefiora concejal Leidy sanchez, ``apoyo la moci6n''･

/ Se充or concejal Albe競o shi糾ango ''apoyo la moci6n''･

/ Se静orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n”.

Per secreta正a se inめma que se apⅢeba la moci6n por unanimidad y se da por conocido

el inめ皿e債nancier○○



Alcaldfa de la DiGNIDAD

EしCONCElo MUNICIPAL:

R言SOしⅥ6

Dar por conocido el舶me餌anciero No･ 061-GADMT-UOP-2024′ en el cual cons帥los

億aspasos de cr台dito del periodo 1 al 30 de sep憤embre de 2024･ Se realizaron cinco

reformas presupuestarias intemas dentro de la misma area y programas, autorizadas por

el Ejecu鴫v〇･

OcTAvo雪c皿u§um.

conduido el orden del dia, sin tener mるs puntos que億atar; siendo las 17H57 la se吊ora

vicealcaldesa declara clausurada la sesi6n y fima la presente acta, para constancia

conjun也mente con la directora de Secreta血General; que CERT量F賞m･

Tena, 08 de oc血bre de 2024,

Ⅵc曲Lα田DESA DE｣ αⅢTeN TENA

聴鯛告.`,隼お.,諒/,証

彊滝部ら

聯醒G諦購王
制言TARIA朕N呼製と二


